

"El Guata Hurtado"

Por Andrés Sánchez



CUENTAN Alejandro Magari, en su biografía del Padre Hurtado, que, cuando nació, lo llamaron, en el colegio: "El Guata Hurtado". No obviaba la ironía compadecida a principios vivían de granas en el apodo, sino a su condición de un hecho, genitamente, dispuesto en su voluntad de consumir los frutos de su "vitalidad alegre y desbordante". Era un "desparramado".

En el "Guata" que accusaba materialidad, lo que, verdaderamente, se indicaba era la fuerza del espíritu del que, más tarde, demostraría que los hijos que intentaran cargar son aquellos de la generosidad para con nuestros semejantes. Los hijos que albergaran en el júbilo de servirlos.

Al Padre Hurtado debemos recordarle en sus obras, nuestra fuerza de bondad, ni entregadas por desengastes de caridad:

"Somos culpables davant de que haya

"miedos, tristes y huéspedes de mal vivir", declaró, en cierta ocasión a un periodista, recordando, en esta ocasión, el grado

"El Guata Hurtado" [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Guata Hurtado" [artículo] Andrés Sabella.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)